



Michaël Maltais

Associé - Services RH et enquêtes
Resolys

Michaël est Associé - Services RH et enquêtes au sein du cabinet-conseil Resolys et possède 20 ans d'expérience en ressources humaines. Au cours de sa carrière, Michaël a occupé divers rôles de direction à l'échelle nationale, guidant des dirigeants d'institutions financières et d'entreprises médiatiques dans leurs stratégies de capital humain. Conférencier invité lors d'événements RH internationaux, Michaël est diplômé en gestion des ressources humaines de l'Université du Québec à Montréal.



Michaël Maltais

Partner - HR Services and Investigations
Resolys

Michaël is Partner - HR Services and Investigations at Resolys, a specialized consulting firm, and has 20 years of experience in human resources. In the course of his career, Michaël occupied various leadership roles nationwide, guiding senior leaders from financial institutions and media firms in their human capital strategies. Guest speaker in international HR events, Michaël graduated in Human Resources Management at Université du Québec à Montréal.